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GESTIONE CAMPI SPORTIVICOMUNALI: Nota
dell’Amministrazione DiBernardoaa

La situazione relativa ai campi sportivi comunali divia degli Ulivi, recentemente intitolato a Gianluca
Paolucci, e di via vecchia di Velletri, verrà trattatacon la massima trasparenza e correttezza nelle
procedure. L’Amministrazione, dal suoinsediamento, ha avuto modo di svolgere verifichecontabili e
sulle modalità di affidamento che hannoevidenziato la necessità di dare soluzioni immediatead una
precarietà perpetrata da troppo tempo.

 

 

 

L’Amministrazione, dopo attente e scrupolosevalutazioni, ha ritenuto di far tornare la gestione dei
campi sportivi, esclusivamente per la stagionecalcistica in corso, nelle disponibilità del Comune.Gli
uffici comunali stanno lavorando a duemanifestazioni di interesse per l’utilizzo “a griglia”degli impianti
ad uso non esclusivo, che prevedano ilpagamento di quello che sarà a tutti gli effetti unaffitto
computato ad ore delle strutture con tariffe giàstabilite dal Comune. Tali provvedimenti verranno
emessi nei prossimi giorni, non appena le duestrutture rientreranno appieno nella disponibilità
materiale del Comune. In questo scenario, èchiaramente consentito a tutte le società interessatedi
manifestare interesse nell’uso dei campi, nelrispetto delle procedure e delle modalità applicatedal
Comune.

 

 

 

Nelle prossime settimane, inoltre, verrannopredisposti gli atti necessari alla pubblicazione didue
bandi ad evidenza pubblica relativi al prossimoanno calcistico. Per quanto riguarda il camposportivo
comunale di via Vecchia di Velletri verrà messo a punto un bando per l’avvio di un project financing.
Parimenti a questo uscirà un bando per la gestione del campo Gianluca Paolucci nel rispetto delle
normative vigenti. L’Amministrazione, non guasta ripeterlo, si sta muovendo secondo le logiche della
trasparenza e della correttezza delle procedure, affrontando il tema con serietà e con la massima
responsabilità, offrendo soluzioni praticabili che vanno in primis a tutelare i cittadini, in questo caso
anche le famiglie degli iscritti alla scuola calcio e degli agonisti.

 

 

 

Siamo orgogliosi di avere sul nostro territorio una realtà sportiva storica, che quest’anno compirà 100
anni. Siamo però altrettanto votati al rispetto delle regole e alla corretta gestione del bene pubblico,
che è bene di proprietà della cittadinanza tutta che in qualità di Amministrazione siamo chiamati a
tutelare. L’unico faro che guida le nostre scelte e le nostre azioni è quindi il rispetto e la promozione
della legalità.
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